

# *Cuba et Porto Rico signent un accord de collaboration sportive.*

---



Cuba et Porto Rico, ont confirmé l'intérêt de renforcer leurs liens dans le domaine sportif avec la signature d'un accord de collaboration mutuelle.

José Ramón Fernández, président du Comité Olympique Cubain a signalé que cette union de travail donnera la possibilité d'approfondir les relations et de projeter dans l'avenir des échanges croissants.

José Ramon Fernández et Sarah Rosario Vélez, présidente du Comité Olympique Portoricain (COPUR), ont signé le document qui exprime la volonté de promouvoir la participation de sportifs, d'entraîneurs et d'organisateur du mouvement sportif des deux nations dans des évènements organisés dans un pays ou dans l'autre. .

Le document signale aussi la décision que les équipes nationales d'une quelconque discipline réalisent des entraînements conjoints , ainsi que d'avoir des liens dans la recherche et le perfectionnement , l'infrastructure, la médecine, le contrôle anti dopage et l'assistance technique.

Les deux dirigeants ont souligné que Cuba et Porto Rico maintiennent des relations sur la base d'une historique amitié qui maintenant se renforce grâce à cet accord bénéfique pour les deux pays.

Lors de son séjour la présidente du COPUR a rencontré des responsables de l'INDER , Institut National du Sport de l'Éducation Physique et des Loisirs , a parcouru des installations et a visité le Laboratoire Antidoping de La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/51053-cuba-et-porto-rico-signent-un-accord-de-collaboration-sportive>



**Radio Habana Cuba**